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      Аннотация

    
        
          Выпускная квалификационная работа состоит из четырех глав: 1 глава. Выбор и проверка электротехнического оборудования (генераторов, трансформаторов, автотрансформаторов, сечений проводов линий электропередачи); 2 глава. Расчет установившегося режима работы: вручную и с помощью программного комплекса RastrWin3; 3 глава. Расчет токов и напряжений короткого замыкания: вручную и с помощью программного комплекса EMTP; 4 глава. Расчет динамической устойчивости: определение предельных времен отключения коротких замыканий, применение мер, направленных на повышение динамической устойчивости. Исследование системы электроснабжения 220/110 кВ согласно четырем описанным главам позволяет получить полное представление об особенностях данной электроэнергетической системы.
        

        
          The graduate qualification work consists of four chapters: Chapter 1. Choice and check the equipment (generators, transformers, autotransformers, wire cross-section of power transmission lines); Chapter 2. Calculation of steady-state operation: manually and using the RastrWin3 software package; Chapter 3. Calculation of short-circuit currents and voltages: manually and using the EMTP software package; Chapter 4. Calculation of dynamic stability: determination of the limit times of disconnection of short circuits, application of measures aimed at increasing dynamic stability. The study of the 220/110 kV electric power system according to the four described chapters allows to get a complete picture of the features of this electric power system.
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